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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 総務文教常任委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 山内 

日 時 平成２８年８月２３日（火曜日） 
開 議   午後１時３０分 

閉 議   午後２時３０分 

出席委員  ◎石野  ○山本  三上  奥野  田中  竹田  木曽  （堤委員欠席 ）                             

執行機関 

出席者 

大西総務部長、林税務課長、谷税務課担当課長、 

山本教育部長、白波瀬教育部次長、吉村教育総務課長、土岐学校教育課長 

事務局 門事務局長、山内事務局次長   

傍聴 可 市民 ０名 報道関係者 ０名 議員 １名 （小松） 

会 議 の 概 要 
１３：３０ 

１ 開議  
 

２ 日程説明 
 

３ 案件 
○行政報告 

（１）軽自動車の燃費試験不正行為に係る納税不足額について（総務部） 

 

総務部長     あいさつ 

   

  税務課担当課長  説明 

 

≪質疑≫ 

＜木曽委員＞ 

 税額変更の通知が送られることになるが、その際、納税不足額については、三菱自

動車が支払う旨を大きく表示する等の工夫をしていただき、間違って納付されること

のないように、よろしく願う。 

＜税務課担当課長＞ 

 承知した。 

 税額変更の通知のみとしているが、誤って納付されることがないよう注意したい。 

（質疑終了） 

１３：４０ 

 

 

（２）学校規模適正化の取組み状況について（教育部） 

 

  教育部長    あいさつ 

 

  教育総務課長  説明 
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 （学校教育課長  小規模特認校制度について説明）） 

 

≪質疑≫ 

＜山本副委員長＞ 

 別院中学校の住民説明会の日程については、未定ということだが、小規模特認校制

度が８月２９日に記者発表される予定であり、また、中学校編入の計画案も出ている

状況の中で、先程、地域の中でこのような意見があるとの説明をいただいたが、住民

にとっては噂の域を超えないものである。 

 説明会を持ってもらっていないので、詳しいことがわからない状況の中で、どうな

っているのか心配されている方も多い。住民説明会をできるだけ早い時期に開催して

ほしい。開催の目途はどうなっているか。 

＜教育総務課長＞ 

 各学校の都合を聞きながら、日程調整に努めている。 

 つつじケ丘小学校、南つつじケ丘小学校、詳徳小学校については１０月の上旬、４

日・６日・１１日にそれぞれ住民説明会を開催する予定で調整を進めている。 

 別院中学校については、具体的な日程は決まっていないが、概ね同様の時期に開催

していきたいと考えている。 

＜山本副委員長＞ 

 別院中学校の校長先生から、できるだけ早い時期に住民に対して説明をしてほしい

という声を聞かせてもらっている。保護者の方も、地域の方もそういう意見を持って

おられるので、会場だけの問題であれば１０月と言わず、もう少し早く開催いただく

よう検討願いたい。（要望） 

＜三上委員＞ 

 パブリックコメントで、総論賛成が何件あったのか。また、総論反対が何件あった

のか、教えてほしい。 

＜教育総務課長＞ 

 パブリックコメントで寄せられた３７人、６４件の意見については、約２０件が一

般的な反対意見であった。また、保津小学校に限定して統廃合は止めてほしい、存続

してほしいという要望が４０件あった。 

＜三上委員＞ 

 賛成はなかったのか。 

＜教育総務課長＞ 

 賛成の意見については、１～２件という単位であったように思う。 

＜三上委員＞ 

 ブロック別の協議会にも行かせてもらったが、大切な地域の学校のことでもあるの

で、各議員も心配されている。 

 東輝・詳徳中学校ブロック協議会の議事録も読ませてもらったが、協議会の様子が

きちっと伝わってないという気がする。そういった中で、今後、資料の中にある日程

により、地元説明会をされていくことになると思うが、議員には知らせてもらってい

たのか。 

＜教育総務課長＞ 

 ブロック協議会、推進協議会にはメンバーに入ってもらっているので、事前にその

日程をお知らせしているが、ＰＴＡ・役員の説明会については、案内させてもらって

いない。 

＜三上委員＞ 
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 要望として、日程については全部知らせてほしかったし、今後もそうしていただき

たい。 

 ＰＴＡ・役員説明会には入れないかもしれないが、住民説明会に入ることは可能だ

と思うので、予定を知らせてほしい。（要望） 

＜木曽委員＞ 

 東輝・詳徳中学校ブロックの校区見直しについて、平成２９年度実施というのは変

わらないのか。 

＜教育総務課長＞ 

 ブロック協議会、また、全体の協議会を開催する中で、校区見直しの実施時期につ

いて、円滑な移行のために期間が必要との意見も強くいただいているので、小中学校

ともに平成３０年からの実施ということで、検討・調整をしているところである。 

＜三上委員＞ 

 今の件については、大きな変更であると思うので、我々議員が知らない間に、そう

いう説明が入っているということについては具合が悪いということになるので、よろ

しくお願いする。 

＜山本副委員長＞ 

 別院中学校ブロックは、計画段階で、中学校の方で平成３０年に編入ということに

なっているが、今、いろんな意見が出ている状況の中で、決定ではないということで

よいか。 

＜教育総務課長＞ 

 いずれのブロックにおいても決定事項ではなく、あくまでも実施計画（案）であり、

今後、多くの意見をいただく中で、教育委員会で諮って、最終的なスケジュール・日

程を決定していきたいと考えている。 

＜木曽委員＞ 

 住民説明会でいろんな意見が出た場合、日程が平成３０年、３１年、３２年、３３

年とずれ込むことが可能性としてはあるという認識でよいか。 

＜教育総務課長＞ 

 説明会でいろんな意見をいただく中で、その方が円滑な実施に向けて必要であると

いうことであれば、そういったこともあると考えている。 

＜木曽委員＞ 

 パブリックコメントの中で、賛成意見はほとんど無かったということでもあるので、

実施時期についてはしっかりと考えていただき、また、住民説明会をきっちりとして

いただくよう、要望しておく。 

（質疑終了） 

１４：１８ 

 

 

４ その他 
・次回の日程について 

＜石野委員長＞ 

 次回に日程は、９月１６日（金）午前１０時からとし、９月定例会の議案審査をよ

ろしくお願いする。 

他になければ、これで総務文教常任委員会を閉議する。 

 

                               １４：３０ 閉議  


